
【H31年3月8日事例検討会】アンケート結果
「介入困難で問題の多い事例に　多職種で関わっているケース」　浅野医院　黒田理佐医師
　　　　　　＊出席者：78名　　アンケート回答者：55名　アンケート回収率：７１％

あなたの職種は

医師・歯科医師・薬剤師 10

看護師等 17

ケアマネジャー 15

介護士 5

その他 8

計 55

Ｑ１　このような事例検討会について

良かった 53

あまり良くなかった 1

計 54

Ｑ２　講演時間

長い 2

適当 53

やや短い 0

短い 0

計 55

Ｑ３　グループワークについて

良かった 55

あまり良くなかった 0

計 55

Ｑ５　開催場所

良かった 44

あまり良くなかった 5

医師会館の方が良かった 2

その他 3

計 54
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Ｑ１　事例検討会についての意見

・介入困難だがうまく関われたケースだと思う(4名)

・率直な意見や色々な考えを知り勉強になった(2名)

・多職種がそれぞれの役割を遂行し参考になった(3名)

・難しいケースを共有する良い機会になった(2名)

・事例の紹介を書面でするなどもう少し細かい情報が欲しい

・同じようなケースを持っているので参考になった

・チームワークと巻き込む力の高さを実感できた

Ｑ３　グループワークについての意見

・実際関わった人がグループにいることで円滑なグループワークができた(3名)

・色々な職種の意見が聞けて良かった(11名)

・医療以外の視点の意見を聞けて良かった

・具体的事例をあげてのグループワークは話しやすい

・自由に話せて楽しかった

・話し合いの方向性が指示されていて話に入りやすかった

・次の事例に生かせる

Ｑ５　場所について

・寒かった(2名)

・テーブルがあると良い

・困難事例に対し多職種で関わる難しさや色々なアプローチ方法を知って勉強になった(2名)


